LA GACETA SÁBADO 15 DE FEBRERO DE 2025

# Gala de homenaje al amor de 7 parejas en Santa Marta

• Se celebrará el lunes en honor a varios matrimonios que llevan **50 años juntos** 

#### EÑI

Santa Marta de Tormes— El Consistorio de Santa Marta de Tormes vuelve a rendir homenaje a los matrimonios del municipio que celebran sus Bodas de Oro con la segunda edición de la gala "50 años juntos".

El acto se ha programado para el lunes 17 de febrero a las 18:00 horas y se llevará a cabo en el Auditorio Enrique de Sena con la participación de siete parejas de la localidad que serán las grandes protagonistas de la tarde.

Luis Cotobal será de nuevo el presentador de esta gala que se celebra en una fecha cercana al Día de San Valentín y volverá también a contar con la actuación de las humoristas 'Las divinas de la Marta'.

"Otro año más no queremos dejar pasar la oportunidad de homenajear la solidez de esas parejas del municipio que han permanecido juntas durante nada más y nada menos que medio siglo. La primera edición de la gala resultó ser un acto muy emotivo que nos gustaría que se consolidase en Santa Marta como reconocimiento a esos matrimonios que han permanecido juntos frente a las dificultades y que han escogido nuestro municipio para desarrollar



Las parejas homenajeadas en la gala de estreno en 2024. EÑE

su proyecto de vida", explicó Mari Cruz Gacho, responsable de la Concejalía de Mayores.

Durante el acto, que tendrá una duración de aproximadamente 90 minutos, las siete parejas serán obsequiadas con un poema dedicado y con un ramo de flores. Además, se visualizará una galería de imágenes como testimonio y recuerdo de los 50 años de compromiso de todos los homenajeados.

La cita, que este año desarrollará su segunda edición, supuso todo un

éxito en su estreno, puesto que además de llenar el recinto en el que se llevó a cabo, también permitió a los nueve matrimonios que participaron en la primera gala explicar su experiencia vital ante los asistentes a los que aconsejaron como afrontar una vida en pareja tan larga como la que ellos habían desarrollado.

"Deben quererse de verdad, dialogar y saber perdonar" fueron los tres consejos más repetidos para el público presente por parte de los veteranos en la cita pública.

## **EN IMÁGENES**



### Concurrido taller de memoria en Santa Marta

Las instalaciones municipales de Santa Marta de Tormes han acogido una sesión del concurrido taller de memoria que desarrolla semanalmente la asociación cultural Tierno Galván para los vecinos de la localidad. EÑE



## Cheque solidario de Villamayor para ASDEM

El Consistorio de Villamayor de Armuña ha hecho entrega del cheque solidario por valor de 1.858 euros de la recaudación récord de la comida de las recientes fiestas de Las Candelas a ASDEM, Asociación Salmantina de Esclerosis Múltiple. EÑE

